



**Actas de la reunión de la Junta Directiva del Distrito de Mejora
de Negocios de Peekskill**

Martes, Diciembre 6, 2022 @ 6:00pm Vía Zoom

Presentes: Presidenta

Cynthia Del Rosario, Vicepresidenta LaFern Joseph, Sec. Drew Claxton y los miembros de la Junta David Kaminsky, Frank Vasquez, Larry D'Amico y Monique Brideau. También está presente: Director Ejecutivo Bill Powers.

Ausentes: los miembros de la Junta Brian Fassett, Monique Michaels, Matthew Rudikoff y el tesorero Matthew Alexander.

Miembros del BID: Carole Voisey y Mary Foster, Scarlett Antonia se unieron en el progreso.

Invitados: Daisy Jopling.

Llamada de Orden a la Reunión de la Junta Directiva del 6 de Diciembre de 2022 - La presidenta Del Rosario llamó a la reunión de la Junta del 6 de Diciembre de 2022 a las 6:00 p.m. y agradeció a la Secretaria Claxton por dirigir la reunión del mes pasado.

Comentario Público de los Miembros de BID – No hubo comentarios.

Momento de Silencio– La Presidenta Del Rosario guardó un momento de silencio por el vendedor del mercado de agricultores de Peekskill, Noel Rodríguez, quien dijo que era "una joya absoluta" y el oficial de policía de Peekskill Greg Jones, de quien dijo que era "muy querido en la comunidad".

Aprobación de las Actas de la Reunión: - El Vicepresidente Joseph hizo una moción para aceptar las Actas de la Reunión de la Junta del 13 de Septiembre de 2022, el 4 de Octubre de 2022 y el 1 de Noviembre de 2022, secundadas por la Secretaria Claxton, todos a favor.

Solicitud de Financiación de la Fundación Daisy Jopling para el Concierto del 25 de Marzo de 2023 en el Paramount por un monto de \$ 1,500 – Daisy Jopling anunció que planea recrear el concierto que hizo recientemente en Egipto en las pirámides, en el Paramount en Marzo. El evento también mostrará los coros en las escuelas de Peekskill. A cambio del patrocinio de BID, la Fundación Daisy colocará el logotipo de BID en todos los materiales que comercializarán el concierto, para llevar a la gente a Paramount y a los restaurantes. Las entradas estarán a la venta. Los fondos recaudados pagarán a los mentores musicales, y para presentar talleres de música previos al concierto donde los estudiantes interactuarán con artistas profesionales, alquiler de la Paramount, marketing, etc. El Director Ejecutivo Powers declaró que Daisy había aceptado colocar el código QR del BID en la pantalla de Paramount antes del espectáculo para que los asistentes puedan ver otros lugares a donde ir. Daisy también le preguntó a la Junta si había forma de cooperar con los restaurantes. Cuando se le preguntó, Daisy declaró que desde 2010 había hecho un concierto en el Paramount todos los años, excepto durante la pandemia, y afirmó que han asistido entre 600 y 1100 personas. Afirmó que también entregan entre 100 y 200 boletos gratis a poblaciones desfavorecidas. También

dijo que proporcionaría un enlace gratuito al Concierto de las Pirámides para los miembros de la junta. Joseph hizo una moción secundada por el miembro de la Junta D'Amico, todos a favor, incluido miembro de la Junta Fassett, en manos de la Presidenta Del Rosario, para aprobar \$ 1,500 en apoyo del concierto. Daisy agradeció a todos por su apoyo.

Recorrido a la Luz de las Velas de los Minoristas del Centro – Secretaria Claxton informó que el volante promocional ha sido distribuido y que 21 negocios están participando y que la caminata es este Sábado a las 5PM. La Vicealcaldesa Patricia Riley y su hermana Anita Salvate están dirigiendo un recorrido y Carole Voisey de la cámara está liderando el otro. Los participantes recibirán una vela sin llama que funciona con baterías y 200 luminarias que se colocarán frente a las empresas participantes. Scarlett está proporcionando villancicos. Claxton declaró que necesita ayuda para planificar las caminatas, y el Director Ejecutivo Powers dijo que lo haría y que tomó la decisión ejecutiva de que ambas caminatas salieran de la oficina de la Cámara y terminaran en la PAA Holiday Boutique.

Nombrar al Comité Electoral 2022-2023 – La Presidenta Del Rosario recordó a la junta que los términos de Frank Vásquez, Monique Michaels, Drew Claxton y LaFern Joseph han terminado. El Comité Electoral está formado por David Kaminsky como presidente, Matthew Rudikoff, Monique Brideau, Larry D'Amico e Ivy Fairchild. Todavía está abierto el escaño que no se llenó de las elecciones anteriores. La Presidenta Del Rosario le pidió al miembro de la Junta Kaminsky que se comunicara con el Director Ejecutivo Powers para organizar una reunión pronto del comité para establecer el cronograma para las elecciones. Se señaló que el equipo de Chereese había agregado 35 nuevos miembros de BID a la base de datos y que planeaban salir nuevamente para recopilar más de las empresas que no estaban abiertas la primera vez.

Comité de Eventos Especiales 2023 – La Presidenta Del Rosario discutió los planes para 2023 y le gustaría tener más participación en la junta, así como centrarse en eventos que son exclusivos de Peekskill como el Festival de Oz. Quiere fijar fechas lo antes posible. También abordó los costos asociados con los grandes eventos, señalando que las tarifas de la ciudad para el escenario móvil, DPW y Policía ascienden a alrededor de \$ 7,500 para sonido y bandas, y alrededor de \$ 7,000 para otros gastos como marketing, impresión, pancartas, portojohns, suministros, etc. La Directora Ejecutiva de la Cámara de Comercio, Carole Voisey, dijo que enviaría un correo electrónico para determinar una fecha para discutir ideas y fechas. Del Rosario enviará a la Sra. Voisey una lista de correos electrónicos de personas interesadas en servir en el comité. Frank Vásquez sugirió hacer un mezclador BID en marzo de 2023 y que deberíamos darle seguimiento. El miembro de la junta Kaminsky está trabajando en un recorrido por la historia arquitectónica de los edificios del centro de la ciudad y le gustaría tener una noche mensual de ajedrez y algún tipo de evento gastronómico.

Informe del Comité de la Estatua de Harriet Tubman – Sec. Claxton informó que el comité no se ha reunido este mes y, por lo tanto, no hay actualización. El miembro de la junta D'Amico informó que investigó un poco y descubrió que Vinnie Bagwell es escultora y vive en Yonkers y ha hecho esculturas monumentales. Ha hecho estatuas de Frederick Douglas y Harriet Tubman. Para una escultura de tamaño completo, estamos viendo un costo de alrededor de \$ 100,000. Ella tiene un sitio web si alguien quiere sacarlo.

Actualización de Recorridos Históricos – El miembro de la Junta Kaminsky dijo que el recorrido de edificios históricos está avanzando con la ayuda de Jean Friedman y un compromiso del arquitecto Joe Thompson y también se ha comunicado con el historiador John Curran, y declaró que confía en que estará listo para la primavera. Dijo que una vez que tenga un borrador final cercano, lo compartirá con la junta para obtener información. El Director Ejecutivo Powers preguntó si tenían acceso a las fotos originales o si había que tomar otras nuevas. El miembro de la junta Kaminsky declaró que pensaba que obtendrían nuevas fotos.

Actualización de la Ciudad de Peekskill – El concejal Fassett no pudo asistir a la reunión e indicó a la Presidenta Del Rosario que no tenía actualizaciones para compartir sobre nada apremiante.

Actualización sobre Desarrollo Económico – El miembro de la Junta Rudikoff no pudo asistir y, por lo tanto, no hay informe.

Actualización del Artista – El miembro de la Junta Brideau señaló que la Boutique PAA estará abierta este fin de semana en el Artist Spot y señaló que el Recorrido a la luz de las velas se realiza de 5 p.m. a 7 p.m. y termina en la Boutique. También hay un evento en la Galería Field Library de 2 p.m. a 4 p.m. el Sábado. Peekskill se ve muy feliz con las luces y decoraciones. Scarlett Antonia dijo que, dado que la Boutique PAA está en su espacio, estaría dispuesta a permanecer abierta más tarde y hacer que los villancicos canten allí también. Hay 13 vendedores artistas.

Informe del Director Ejecutivo – Antes de presentar el Informe del Director Ejecutivo, la Presidenta Del Rosario quiso agradecer públicamente al Sr. Powers por mantener el BID avanzando. Ella agradeció al Sr. Powers "desde el fondo de su corazón" por todo lo que hace con la Junta, el Comité Ejecutivo y todo Peekskill. Ella dijo que la iluminación del árbol era increíble, que era una ocasión alegre para ver la felicidad en los rostros de los niños que recibieron gratis libros para colorear y cómo sus ojos se iluminaron cuando vieron a Santa. Terminó diciendo. "Te aprecio, gracias, y un gran trabajo el Sábado". El Sr. Powers dijo que había estado recibiendo muchos comentarios positivos sobre la iluminación del árbol y dijo que los pondría en un correo electrónico y los enviaría a la junta. También agradeció a la Presidenta Del Rosario por su apoyo y los esfuerzos del DPW, la Policía y Parques y Recreación bajo la dirección de Cathy Montaldo. Powers señaló que la campaña Peekskill Makes Me Merry está en pleno apogeo, están apareciendo anuncios impresos, los botones y calcomanías de PMMM se distribuyeron a las empresas del centro. También señaló que habrá un NYE Caída de bola, y que habíamos recibido una solicitud para ayudar a financiar el evento después de la última reunión de la Junta, pero el Dir. Powers señaló que el BID había dado \$ 1,000 al Caída de Bola del año pasado, que fue cancelado y que esos fondos todavía estaban en la cuenta NYE Caída de Bola. Por último, señaló que había asistido al evento WIN del Consejo Empresarial de Westchester en Tarrytown relacionado con la innovación e hizo una exhibición de mesa para el BID / Ciudad de Peekskill. Informó que varias personas se detuvieron en el stand para felicitar a la Ciudad de Peekskill por sus esfuerzos con la subvención DRI, que visitan Peekskill por sus restaurantes y música, etc. dijo que había interactuado con Marsha Gordon del Consejo Empresarial de Westchester y el equipo de la Oficina de Desarrollo Económico del Condado de Westchester.

Comentario Público de los Miembros de BID –

Ms Voisey contó una historia sobre un niño que vino a tomar chocolate caliente a la iluminación del árbol y le preguntó cuánto costaba, y ella dijo que es gratis, y también hay galletas gratis, a lo que él dijo: "¡El mejor día de mi vida!"

La Secretaria Claxton dijo que había escuchado muchos comentarios positivos sobre la iluminación del árbol, señalando que una persona dijo que era la mejor iluminación del árbol debido a la calidez de la comunidad y las actuaciones de los niños. Claxton también dijo que había estado entregando los botones PMMM a sus clientes y a todos les gustan. La presidenta Del Rosario dijo que tuvo reacciones similares de las personas en la iluminación del árbol cuando dio los botones PMMM.

Antonia, miembro del BID, agradeció al BID por permitir que Amy Reyes actuara nuevamente; La actuación del año pasado fue la primera vez que actuó en público y que estaba encantada de volver a actuar este año.

Marie Inserra, del CAC, declaró que el CAC está presentando una serie de películas ambientales; preguntó si el BID podía distribuir alguna información y el Director Ejecutivo Powers dijo que estaría encantado de distribuir cualquier información y le recordó que puede publicar los eventos del CAC en el calendario del BID de forma gratuita.

Aplazamiento de Sesión Ejecutiva para Discutir Contratos y Personal. El Vicepresidente Joseph hizo una moción para levantar la sesión e ir a la sesión ejecutiva para discutir contratos y personal, secundada por el miembro de la Junta Vásquez, todos a favor, incluido el representante del concejal Fassett. Se levanta la sesión a las 18:58 horas.